

AfD

Es ist ja allgemein bekannt,
dass Alice aus dem Naziland
von braunem Hass zerfressen ist,
drum redet sie auch ständig Mist.

Doch ist sie damit nicht allein,
in Thüringen läuft Hitlerlein
als AfD-Boss frei herum,
verkauft das ganze Volk für dumm.

Juristisch man entschieden hat,
drum nehm' vor'n Mund ich auch kein
Blatt
und nenne hier den braunen Bazi
mit Richters Segen einen Nazi.

Wenn das so ist, fragt jedermann,
ob man sich nicht entschließen kann,
ein Urteil eindeutig zu fällen
und so den Nazi kalt zu stellen.

Dreht einer kleine krumme Dinger,
haut ihm der Staat streng auf die Finger.
Hier bleibt Justitia leider stumm.
Da fragt man sich doch gleich: warum?

Zieht endlich (ist das denn so schwer?)
so jemanden aus dem Verkehr,
denn sonst das Volk dafür gleich büßt,
weil man dann wohl „Heil Höcke“ grüßt.

Mit der Gesinnung – mein' ich ehrlich –
sind sie für mich total entbehrlich.
Und damit – sag ich frank und frei –
zugleich auch die Gesamtpartei.

Die wollen Menschen deportieren!
Ich würd' die Nazis exportieren,
ich würd' sie auf den Mond gern
schießen,
denn da kann Unkraut ja nicht sprießen.

Sehr dünn ist auf dem Mond die Luft,
dort wär' ihr Ungeist schnell verpufft.
Drum würd' ich eher heut' als morgen
ein One-way-ticket gern besorgen.

Dann würde plötzlich ungelogen
das Hakenkreuz halbrund gebogen,
säh' aus – ein Blick zur Flagge lohnt -
wie der verhasste Türkenmond.

Ernsthaft: gewählten Demokraten
sei hier besonders angeraten:
zerfleischt man sich in Grabenkämpfen,
verpasst man, gegen rechts zu kämpfen.

Weshalb man schwarz, gelb, grün und rot
bald rechts zu überholen droht.
Nehmt euch ein Beispiel an den Massen,
wo viele sich ein Herz jetzt fassen

und mutig auf die Straße gehen,
ich hoffe nur (muss ich gestehen),
dass alle die, die protestieren,
dann an der Urne mit agieren.

Wenn nicht, wird's Kreuzchen auf dem
Schein
als Hakenkreuz zu sehen sein.
Blöd wird man aus der Wäsche schau'n,
denn Scheiße ist und bleibt stets braun!